

Cet ordre n'a pas subsisté longtemps : il a fini avec la domination de la maison d'Autriche en Suisse. C'étoient les abbés de Saint-Gal qui le conféroient ; et les chevaliers , qui devoient être nobles , s'engageoient par vœu à défendre l'Eglise contre les infidèles.

Le collier étoit une chaîne d'or d'où pendoit une médaille d'argent chargée d'un ours passant de sable , c'est-à-dire , noir , sur une terrasse de sinople , c'est-à-dire , verte ; page 81 , pl. V , n° 1.

---

1217.

ORDRE de l'Etoile rouge. (BOHÈME.)

Tout ce que je sais de cet Ordre , c'est qu'il fut reçu en Bohême en 1217 , et qu'en 1697 , son grand-maître obtint , de l'empereur Léopold , le droit de séance parmi les prélats du royaume de Bohême.